



Granada, 17 de Junio 1935

Señor  
Don Guillermo Fernández Shaw,

Querido amigo: ayer me llegaron sus gratas líneas, y esta noche le escribo a escape porque mañana temprano salimos para Lanjarón huyendo de los malditos altavoces que, con motivo de las fiestas, funcionan sin descanso (ayer domingo durante dieciséis horas seguidas!) y ya en otra ocasión llegaron a ponerme seriamente enfermo. Luego, Dios mediante, volveremos a Granada, y ojalá realicen pronto ustedes esos planes de viaje que me anuncia. Mucho celebro que todos ustedes gocen de buena salud, y M<sup>re</sup> del Carmen, como yo, les enviamos nuestros cariñosos recuerdos. Nosotros, en cambio, hemos pasado una mala temporada, víctimas de la consabida gripe. Mi convalecencia fué muy larga y aun no me encuentro completamente bien. Por eso no pude asistir al Congreso de Sevilla, bien a pesar mío.

Me sorprende y lamento muy de veras lo que me dice usted respecto a la Sociedad, y adjunto le devuelvo, firmada, mi delegación de votos. Su petición coincide con mi propósito de hacerlo hace ya varios días, puesto que en usted y en Federico Romero (para quien le envío mis cordiales saludos) confiaba plenamente para tan "delicada" representación. Digo "delicada" porque, como tal vez sepan ustedes, tuve serios temores con ocasión de otra Junta, de que mis votos hubieran podido -involuntariamente- utilizarse para algo contrario a mis manifestaciones con motivo de la Junta Nacional de Música. Ruego a usted, por consiguiente, que se vea con Joaquín Guichot para que le informe exactamente del asunto, evitando así una nueva y posible contradicción... También le ruego que me tenga al corriente del resultado de la Junta próxima. Puede usted escribirme a Granada, desde donde me reexpedirán la correspondencia. En mi próxima (pues hoy me falta el tiempo en absoluto) le hablaré de la Casa Eschig, cuyo contrato voy a procurar rehacer modificándolo en lo posible. ¿Puede usted enviarme una nota de los derechos que han percibido ustedes (por dicha casa) desde que se estrenó la "Vida breve"? Recordará usted mi reiterada recomendación de que se pusieran Vds. en directa comunicación con

con Eschig.

Le envia un cordial abrazo su muy amigo,

*Manuel de Falla*